

Paris, le 7 octobre 2025
Communiqué de presse

TARGA TELEMATICS REJOINT LEASEUROPE EN TANT QUE MEMBRE ASSOCIÉ

Avec sa participation, Targa Telematics vient compléter le réseau d'expertises du secteur et renforce ses liens avec les acteurs du leasing et de la location

Targa Telematics, l'un des leaders mondiaux du développement de solutions IoT et de plateformes numériques pour la mobilité connectée, rejoint **Leaseurope** en tant que membre associé, aux côtés des associations nationales de leasing et de location ainsi que des principales organisations sur le marché européen. En intégrant cette fédération basée à Bruxelles, Targa Telematics renforce son engagement envers l'industrie automobile européenne et **son soutien aux sociétés de leasing et de location dans leur transformation digitale.**

Leaseurope est la seule plateforme européenne dédiée au secteur du leasing et de la location automobile, combinant défense des intérêts politiques, veille économique et opportunités de réseautage dans tous les segments du secteur.

Targa Telematics apporte à l'association son expertise approfondie dans le domaine de l'IoT, en particulier dans le secteur des véhicules connectés, acquise au cours de plus de quinze années d'étroite collaboration avec les principales sociétés de leasing et de location.

Grâce à son savoir-faire approfondi, ses technologies avancées en matière d'IoT et d'IA, la richesse de ses données historiques et ses services de gestion complets, l'entreprise aide ses clients à développer des solutions de mobilité innovantes à destination des utilisateurs finaux et à optimiser leurs opérations internes, contribuant ainsi à réduire le coût total de possession (TCO) et à accélérer la transformation digitale dans l'ensemble du secteur.

L'un des principaux avantages pour les clients de Targa Telematics réside dans sa capacité à intégrer de manière transparente les données des véhicules connectés directement dans les systèmes de gestion de flotte. Cette intégration peut être réalisée soit en utilisant les flux de données OEM, qui fournissent directement les données du constructeur sans matériel supplémentaire, soit par la simple installation d'un dispositif. Dans les deux cas, les sociétés de leasing et de location ont immédiatement accès aux diagnostics, aux calendriers d'entretien et aux données d'utilisation. S'appuyant sur ses plateformes et services IoT complets, Targa Telematics fournit des informations fiables qui permettent de réduire les temps d'immobilisation, d'améliorer les performances des véhicules et de protéger la valeur des actifs.

Alberto Falcione, vice-président des ventes chez Targa Telematics, déclare : « *Rejoindre Leaseurope représente une étape stratégique pour nous. Cela permet à Targa Telematics de participer au dialogue qui façonne l'avenir de la mobilité en Europe, tout en renforçant ses relations avec les sociétés de leasing et de location sur tous les marchés. Nous sommes fiers d'apporter notre expertise en matière*

de mobilité connectée et de digitalisation à la fédération et nous nous réjouissons de collaborer avec son vaste réseau. »

« Nous sommes ravis d'accueillir Targa Telematics parmi nos membres associés. Son expertise en matière de mobilité connectée et de gestion de flotte sera un atout majeur pour faire progresser ensemble l'avenir de la mobilité en Europe. Nous nous réjouissons de ses futures contributions et du renforcement de la collaboration au sein de notre réseau », indique **Richard Knubben, directeur général de Leaseurope.**

A PROPOS DE TARGA TELEMATICS

Depuis plus de 20 ans, Targa Telematics offre des solutions de télématique, de mobilité intelligente et de plateformes digitales IoT pour les opérateurs de mobilité. La société propose sur le marché un éventail de solutions technologiques de télématique, de mobilité intelligente et de plateformes IoT pour les entreprises, les sociétés financières et les grandes flottes, allant de la télématique d'assurance à la gestion d'actifs et de flottes, de la télémétrie et du diagnostic à distance des véhicules, professionnels et de chantier, à la gestion des véhicules aéroportuaires. Targa Telematics, dont Viasat Group fait partie intégrante, possède une forte présence en Europe (Italie, Angleterre, France, Espagne, Portugal, Belgique, Pologne et Roumanie), ainsi qu'au Chili. L'entreprise est en mesure d'opérer sur des projets de dimension internationale grâce à des équipes locales dédiées.

Targa Telematics participe au Pacte mondial des Nations Unies, adhérant à ses principes fondés sur une approche responsable des affaires.

Pour plus d'informations : www.targatelematics.com